

Subida al Castillo de San Juan de los Terreros

Bienvenido Sánchez López

Este sábado 26 de julio se disputaba la octava prueba del circuito de populares de la diputación de Almería, en la pedanía costera pulpileña de San Juan de los Terreros. Sobre el ya clásico circuito de 7050 metros que discurre por el paseo marítimo incluyendo la fuerte subida al castillo de la localidad y posterior vuelta hacia el paseo, en donde se situó la linea de meta.

A las 19.30 se realizaron las carreras de menores y a las 20.00 la prueba absoluta, en la que había presencia de buenos corredores de los equipos Run 04 y Daen Lorca que coparon los puestos de honor. Con una afluencia que dobló la de otras ediciones, salí a realizar una serie los dos primeros kms para después pasar la zona de repechones y subida al castillo dejándome llevar un poco hasta finalizar la prueba en 25:58 en el puesto 18º de la general y 12º de la categoría.

Clasificaciones:

<http://www.cruzandolameta.es/uploaddoc/carreras/19/GENERAL%20PULPI.pdf>

Álbum de fotos:

https://www.facebook.com/clubatletismo.sureste/media_set?set=a.347864438700679.1073741858.100004313769752&type=1